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Maupassant au programme des Amis du
Théâtre Populaire à Avignon

La 70e saison des Amis du Théâtre Populaire (ATP) se poursuit avec ‘Maupassant, Octave et
moi’, un spectacle dans lequel sont insérées quatre nouvelles caustiques de l’écrivain.

Un an après la mort de Guy de Maupassant, la Société des Gens de Lettres organise une soirée pour
recueillir des fonds auprès du Tout-Paris artistique dans le but d’élever au Parc Monceau une statue en
l’honneur de l’écrivain. Lors de cette soirée, Madame Pasca, une de ses grandes amies et comédienne
célèbre de cette fin du XIXe siècle, interprétera quatre nouvelles de l’auteur. Mais son partenaire, le
grand acteur Paul Porel, étant souffrant, elle doit lui trouver un remplaçant. Octave Lacombe, comédien
obscur recommandé par Émile Zola, se présente à l’audition… 

Ecrit, adapté et  mis en scène par Sylvie Blotnikas

https://www.atp-avignon.fr
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Avec ses discours directs ou indirects et ses descriptions au scalpel, le style de Maupassant se prête fort
bien à l’adaptation théâtrale d’un monde de petits notables médiocres, mus par la bêtise, l’égoïsme, la
cruauté et l’avidité. Son regard pessimiste se teinte souvent d’une ironie désabusée dans les dialogues, et
d’un humour caustique savoureux. 

Réservations et informations : 04 86 81 61 97 — atp.avignon@gmail.com
Mardi 25 mars. 20h. 5 à 20€. Théâtre Benoit XII. 12, rue des Teinturiers. Avignon.

Fête du court métrage au musée Vouland

Le Musée Vouland d’Avignon propose un ciné-débat ce lundi 24 mars, animé par Unis Cité. Dans le cadre
de  la  Fête  du  Court  Métrage,  la  projection  du  film d’Anne  Huynh sera  suivie  d’un  débat  sur  ‘la
transmission et le cycle de vie au jardin et chez les hommes’.

Lundi 24 mars à 14h : ciné-débat avec Unis Cité. Au Musée Vouland d’Avignon. Tarif (conférence au
musée) : participation libre & solidaire. Réservation indispensable (jauge limitée) – 04 90 86 03 79 –
musee@vouland.com
Programme de toutes les expositions et animations du Musée Vouland sur www.vouland.com

https://www.vouland.com/
https://www.uniscite.fr/
https://www.lafeteducourt.com/
https://www.unifrance.org/annuaires/personne/413488/anne-huynh
mailto:musee@vouland.com
https://www.vouland.com/agenda-animations
https://www.vouland.com/agenda-animations
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Sensibilisation au traumatisme en entreprise
ce 27 mars à Avignon

L’Association interentreprises pour la santé au travail du Vaucluse (AIST 84) organise jeudi 27
mars une action de sensibilisation aux chocs et traumatismes en entreprise.

« Aucune entreprise  n’est  à  l’abri  »,  insiste  les  organisateurs  de  cette  matinée  de  sensibilisation.
L’objectif  de cette campagne de prévention est d’être paré à toutes les possibilités et maintenir la
stabilité d’une entreprise. La conscience des risques prémunit ainsi les équipes face aux incidents, qu’il
s’agisse de décès, de blessures, d’agressions ou autres détresses psychiques. Après un événement grave,
la santé mentale devient plus que jamais vulnérable, aussi bien du côté des salariés que des dirigeants.

Afin de mieux faire face aux traumatismes à court et long terme, l’AIST 84 formera les entreprises lors de
cette matinée. Pour donner les moyens de s’adapter, les intervenants passeront en revue les réactions
adéquates, les réflexes à adopter et les dispositifs d’accompagnement.  

Animée par Jean-Philippe Matz, psychologue du travail  de l’AIST 84 et Muriel Trichet,  psychologue
clinicienne et fondatrice du cabinet Isote, la présentation durera 1h30. Elle sera articulée autour des

https://www.aist84.fr/
https://www.google.com/url?sa=t&source=web&rct=j&opi=89978449&url=https://fr.linkedin.com/in/jean-philippe-matz-78a92020b&ved=2ahUKEwibxo67npuMAxXGKvsDHYETMakQFnoECCIQAQ&usg=AOvVaw3HnHHEwSeg-uGgA_Li3UO1
https://www.aist84.fr/
https://www.google.com/url?sa=t&source=web&rct=j&opi=89978449&url=https://fr.linkedin.com/in/muriel-trichet-aa7854a0&ved=2ahUKEwjc45zFnpuMAxVWVaQEHfcsEwUQFnoECBYQAQ&usg=AOvVaw21-HNxi34AgMY2bLL1UaFt
https://fr.linkedin.com/company/cabinet-isotes
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points  suivants  :  identification  et  analyse,  expositions  des  conséquences,  fonctionnement  de
l’accompagnement  des  entreprises  et  collaborateurs,  et  témoignage  d’une  entreprise.

Chocs et traumatismes en entreprise : Comment et quand agir pour en limiter l’impact ?Jeudi 27 mars de
9h à 10h30 à l’AIST 84, 40 rue François 1er à Avignon
Inscriptions en ligne sur www.aist84.fr – 04 32 40 52 60

Carence de logements sociaux : combien paye
votre commune en 2025 ?

Une  petite  trentaine  de  communes  de  Vaucluse  et  de  la  zone  d’emploi  d’Avignon  (Gard
avignonnais et Terre de Provence) sont sanctionnées financièrement pour non respect de la loi
Solidarité et renouvellement urbain (SRU).

Cette année 2 villes sortent de ce classement (Courthézon et Noves ) et 4 villes y font leur entrée (Le
Pontet, Robion, Vedène et Cheval-Blanc).

L’amende la plus forte est cette année versé par Pertuis.  En effet la commune vauclusienne de la
Métropole Marseillaise versera cette année 661 653,77 euros soit une progression de + 432 212 euros
par rapport à 2024.

https://www.aist84.fr/evenements/evenements-graves-en-entreprise-comment-anticiper-et-reagir/
https://www.echodumardi.com/politiqueetterritoire/avignon-une-zone-demploi-de-285-797-habitants-sans-leo/
https://ampmetropole.fr/metropole/le-territoire/les-communes/pertuis/
https://ampmetropole.fr/metropole/le-territoire/les-communes/pertuis/
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La ville la plus carencée reste Pujaut. La commune gardoise du Grand Avignon, dirigée par Sandrine
Soulier, n’a réalisé depuis 25 ans que 22 logements dit sociaux au lieu des 464 qu’exige la loi soit
seulement 4,75% du chiffre souhaité.

Ce qui peut surprendre car Le SCoT du bassin de vie d’Avignon présidé par Pascale Bories, maire de
Villeneuve-lès-Avignon et également une des communes pointées du doigts dans ce classement, préconise
“de mieux rééquilibrer l’offre en logements locatifs sociaux sur l’ensemble du territoire, aujourd’hui trop
centrée  sur  Avignon,  chaque  commune  devra  respecter  un  objectif  de  production  de  ce  type  de
logements.  Ce  principe  devra  permettre  d’amorcer  un  rattrapage  notamment  pour  les  communes
soumises à l’article 55 de la loi SRU et n’atteignant pas le seuil des 20% de logements sociaux.“ (voir ici
page 39)

La loi SRU, votée il y a 25 ans, impose aux communes de plus 3 500 habitants pour les agglomérations
faisant  plus  de  50  000 habitants  (1  500 habitants  en  région  parisienne)  un  minimum de  20% de
logements sociaux. Dans son palmarès de la loi SRU des communes ‘Hors la loi’ (voir ici page 9), la
Fondation  pour  le  logement  a  classé  dans  les  12  communes  ‘multirécidivistes’,  qui  ont  été
systématiquement carencées lors des six premières périodes triennales pour leur inaction, 3 communes
de notre territoire.

Les arrêtés préfectoraux pour les communes vauclusiennes citées

Les arrêtés préfectoraux pour les communes gardoises citées

Les arrêtés préfectoraux pour les communes des Bouches-du-Rhône citées

Les marchés du soir des producteurs de
Vaucluse font leur retour

https://www.pujaut.fr/page/voselus
https://www.pujaut.fr/page/voselus
https://www.scot-bva.fr/
https://www.villeneuvelezavignon.com/decouvrir-la-ville/la-municipalite/elus-de-la-commune/
https://www.scot-bva.fr/wp-content/uploads/2023/02/padd_version_finale.pdf
https://www.scot-bva.fr/wp-content/uploads/2023/02/padd_version_finale.pdf
https://www.legifrance.gouv.fr/loda/id/LEGITEXT000005630252
https://www.fondation-abbe-pierre.fr/sites/default/files/2023-12/LOI-SRU-PALMARES-VDEF.pdf
https://www.fondationpourlelogement.fr/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2025/03/84-recueil-84-2025-034-recueil-des-actes-administratifs-special-14-mars-2025.pdf
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2025/03/30-recueil-30-2025-037-special-du-28-02-2025.pdf
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2025/03/13-recueil-13-2025-077-recueil-des-actes-administratifs-special.-du-05-mars-2025pdf.pdf
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La saison 2025 des emblématiques Marchés du soir des producteurs de Vaucluse, organisés par
la Chambre d’agriculture de Vaucluse en partenariat avec le réseau Bienvenue à la Ferme,
débutera ce lundi 24 mars. Les communes d’Avignon, Montfavet, Châteauneuf-de-Gadagne,
Pernes-les-Fontaines, Cavaillon et Uchaux accueilleront chacune un de ces marchés.

Chaque semaine jusqu’au 29 octobre prochain, une soixantaine d’agriculteurs proposeront leurs produits
frais, de qualité et issus directement de leurs fermes. Fruits, légumes, viandes, fromages, vins, miels,
confitures, et bien d’autres produits seront à retrouver sur les étals des Marchés du soir des producteurs
de Vaucluse.

Ces marchés débutent dès lundi 24 mars avec celui d’Avignon qui aura lieu tous les lundis de 17h à 19h
sur les Allées de l’Oulle, le long du rempart. Le marché de Châteauneuf-de-Gadagne aura lieu tous les
mardis à partir du 1er avril de 17h à 19h sur le Plateau de Campbeau. Celui de Pernes-les-Fontaines aura
lieu tous les mercredis à partir du 26 mars de 18h à 20h sur la Place Frédéric Mistral. Le marché du soir
d’Uvaux aura également lieu les  mercredis  à  partir  du 2 avril  de 16h30 à 19h sur  le  Chemin de
l’Estagnet. Les jeudis, les producteurs vous donneront rendez-vous à Cavaillon à partir du 27 mars de
16h à 18h30 au Grenouillet, Rue Alphonse Jauffret. C’est Montfavet qui clôturera la semaine avec le
marché de 16h30 à 19h tous les vendredis à partir du 28 mars sur la Place de l’Église.

https://paca.chambres-agriculture.fr/la-chambre-dagriculture-du-vaucluse/
https://www.facebook.com/bienvenuealafermevaucluse/?locale=fr_FR
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Bon Appétit!, la nouvelle adresse gourmande
d’Avignon qui fait voyager le palais

En face de la boulangerie utopiste Bella Ciao et de l’atypique Maison de Fogasses, au 46 Rue
des Fourbisseurs en descendant vers la Place Saint-Didier, une nouvelle venue, Nouzha Millet
qui tient cette caverne d’Ali Baba de saveurs, parfums, épices, sauces, condiments exotiques
venus d’ailleurs, mais aussi de la proche Provence avec des produits de terroir authentiques et
artisanaux.

« Ici viennent ceux qui aiment cuisiner, métisser les cultures et mélanger les textures », explique la jeune
femme arrivée du Maroc en 1997 et ouverte sur le monde. Et ils ont le choix, ceux qui franchissent la
porte, avec des rayons chargés de tentations gustatives.

Huile d’olive de l’AOP des Baux-de-Provence Jolibois, bio, aux notes herbacées et poivrées, élue meilleur
cru au dernier Salon de l’Agriculture à Paris, mais aussi celle venue de Tuscania, dans le Latium au nord
de Rome. Sauces à la truffe, aux artichauts, aux cèpes, au pesto et riz canaroli – le meilleur pour le risotto

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


3 avril 2025 |

Ecrit par le 3 avril 2025

https://echodumardi.com/tag/avignon/page/3/   9/19

– en provenance de Sicile, vinaigre de cidre au gingembre, confiture à la mirabelle du Mas Bottero à
Saint-Cannat. 

©Bon Appétit!

Bon Appétit! propose aussi la moutarde d’Orléans au miel et chardonnay, les thés noir et vert éthiques
d’Itany (qui a longtemps travaillé pour Fauchon), les pâtes à tartiner à la noisette signées LaFrenchi, les
rillettes bretonnes Groix & Nature au maquereau, à la sardine, à la noix de Saint-Jacques, au homard
bleu ou à la langoustine. 

Autres suggestions : les navettes à la fleur d’oranger de la Maison Craquelin à La Ciotat, les bocaux
d’axoa de veau venus tout droit de chez Arosteguy à Biarritz, avec son piment d’Espelette, une recette
emblématique du Pays Basque. Il y a aussi des vins pétillants sans alcool, la nouvelle tendance à la mode,
mais aussi celui du vigneron enthousiste et généreux des Dentelles de Montmirail, Richard Olivero, son
rosé baptisé « Demoiselle Suzette ».

De quoi avoir « l’eau à la bouche », comme le chantait sensuellement Serge Gainsbourg.

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


3 avril 2025 |

Ecrit par le 3 avril 2025

https://echodumardi.com/tag/avignon/page/3/   10/19

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


3 avril 2025 |

Ecrit par le 3 avril 2025

https://echodumardi.com/tag/avignon/page/3/   11/19
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Avignon : journée portes ouvertes de
l’Académie Vaucluse Provence

Après avoir  ouvert  les  portes  du campus de Pertuis  de l’Académie Vaucluse Provence,  la
Chambre de Commerce et d’Industrie (CCI) de Vaucluse ouvre les portes des campus d’Avignon
et Agroparc ce samedi 22 mars.

Ce samedi, le public pourra découvrir les deux campus avignonnais de l’Académie Vaucluse Provence et
leurs  45  formations,  de  niveau  CAP à  Bac+5.  À  Agroparc,  collégiens,  lycéens,  étudiants,  parents,
demandeurs d’emploi, et professionnels en reconversion pourront se renseigner sur les domaines de
l’industrie, l’énergie, la métallerie, le tertiaire qualité environnement, le développement durable et le
numérique. Sur le campus situé Allée des Fenaisons, ce seront les domaines de l’hôtellerie-restauration,

https://academie.vaucluse.cci.fr
https://www.vaucluse.cci.fr
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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la santé-social, le numérique et le business management qui seront mis en avant.

Des visites guidées des campus seront programmées. Il sera possible d’obtenir des conseils personnalisés
sur les choix de formations, de s’entretenir avec des professeurs et des étudiants pour échanger sur les
cursus. Il sera également possible de s’inscrire sur place aux formations proposées. Le public pourra
profiter  de  diverses  animations  thématiques  autour  de  l’hôtellerie-restauration,  le  numérique  et  le
business management.

Samedi 22 mars. De 9h à 15h. Campus Agroparc : 60 Chemin de Fontanille, Avignon. Campus
Avignon : Allée des Fenaisons, Avignon.

Midi Auto conserve Citroën et DS
automobiles à Avignon et Tarascon

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Le groupe Midi Auto vient de consolider son partenariat stratégique avec Stellantis. Dans ce cadre, ce
nouvel accord conclu pour une durée indéterminée, confirme la place centrale de Midi Auto dans le
réseau de distribution du groupe automobile et permet de poursuivre la représentation des marques du
groupe Stellantis avec Peugeot, Citroën et DS Automobiles.

Avignon et Tarascon maintenus, pas Cavaillon
Pour  Midi  Auto,  qui  célèbre  cette  année  son  50e  anniversaire,  cette  décision  concerne  tout
particulièrement  les  concessions  d’Avignon  et  Tarascon   qui  gardent  leur  contrat  Citroën  et  DS
automobiles. En revanche la concession de Cavaillon et son annexe à Apt perdraient le panneau Citroën.
Les murs restant la propriété du groupe Midi Auto.
Cette réorganisation devrait notamment permettre à Midi Auto de distribuer à moyen terme, d’autres
marques automobiles du réseau.

https://www.linkedin.com/company/groupe-midi-auto/about/
https://www.stellantis.com/fr
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Crédit : DR

Un changement de direction dans la continuité
Fondé en 1975 par Bernard Hory, Midi Auto a débuté avec une seule concession Citroën à Digne-les-
Bains. Le groupe est aujourd’hui un acteur incontournable de la distribution automobile en France avec
plus de 30 concessions (1 300 salariés et 650M€ de chiffre d’affaires).

À l’occasion de ces 50 ans, Midi Auto annonce aussi l’amorce d’une transition générationnelle avec
l’arrivée d’Isabelle Hory à la présidence. Fille du fondateur, qui reste présent dans la structure elle
entend conjuguer  respect  de  l’héritage  familial  et  vision  innovante  pour  l’avenir  du  groupe.  Cette
dernière a nommé Olivier Beylot, qui était directeur de la plaque bretonne depuis 2015, comme directeur
du groupe.

« Prendre la direction de Midi Auto à un moment clé de son histoire est un défi passionnant, explique ce
dernier. Avec le renouvellement de notre partenariat avec Stellantis, nous renforçons notre ancrage
territorial et consolidons notre position sur le marché. Mon rôle sera d’accompagner cette transition en
structurant nos activités, en optimisant nos performances et en préparant le groupe aux évolutions du
secteur. »

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2025/03/Capture-decran-2025-03-20-160256.jpg
https://www.linkedin.com/in/bernard-hory-a6a02a92/?originalSubdomain=fr
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Res Mobilis Avignon propose une incroyable
collection de poupées et des Whiskies rares

Philippe Le Roy, Commissaire-Priseur dirigera en l’Hôtel des Ventes Raspail, à Avignon intra
muros, samedi 29 mars, une vente aux enchères déclinée sur quatre thèmes principaux : des
illustrations de Germaine Bouret, une collection d’une centaine de poupées, une trentaine de
whiskies rares et du mobilier ancien.
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Copyright Res Mobilis

Seront mis à la vente : Une exceptionnelle collection d’un millier d’illustrations de Germaine Bouret
(1907 – 1953) ; Une belle collection d’une centaine de poupées anciennes et modernes et de nombreux
lots concernant du mobilier de poupée et accessoires ; Une collection unique de 30 whiskies de grande
marque dont : 1 bouteille whisky the cask Yamazaki 1990 Sherry Butt Cask n°ON70645 – (Bottled in
1990) – (Bottling n°271/471) estimée à partir de 4 000/5000 € ; Un ensemble de mobilier XVIIIe, XIXe et
XXe  comprenant des commodes, scriban, armoire, coffre et panetière provençale, mobilier de salon,
miroirs, mobilier vintage et des objets d’art et de collection dont une ménagère Boulenger de 175 pièces.
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Copyright Res Mobilis

Les infos pratiques
Res Mobilis. Hôtel des ventes Raspail Avignon. Vente aux enchères publiques en salle et en live samedi
29 mars 2025 à 14h15. Exposition à l’Hôtel des ventes Raspail vendredi 28 mars de 9h à 12h30 et de 14h
à 18h ainsi que le matin de la vente de 9h à 12h. Catalogue de la vente sur www.drouot.com et Info sur
www.resmobilis.fr Hôtel des ventes Raspail. 32, boulevard Raspail à Avignon Intramuros.

https://www.resmobilis.fr/
http://www.drouot.com
http://www.resmobilis.fr
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